

Renovado el Hermanamiento con Mios

lunes, 17 de mayo de 2010

Los municipios de Mios (Francia) y Val de San Vicente han reafirmado este fin de semana el hermanamiento que habían sellado oficialmente hace 10 años. Precisamente para celebrar este aniversario, una delegación de Val de San Vicente encabezada por su alcalde, ha estado el pasado fin de semana en Mios, en donde nuevamente han reafirmado el compromiso de estrechar lazos entre las dos localidades y sus vecinos.

Galería de Fotos de la visita a Mios

Discurso del Alcalde al pueblo de Mios

Un grupo de 50 vecinos de Val de San Vicente han participado en los actos desarrollados en la localidad gala, entre los que se encontraba los alumnos de la escuela municipal de folklore. Durante el sábado y el domingo se desarrollaron una serie de visitas y actos culturales, como las realizadas al mercado de "La Teste", el "Castillo de Vinos", la bahía de Arcachon y la ceremonia de hermanamiento, acto principal de la celebración, donde los dos alcaldes renovaron el juramento de confraternización. Posteriormente se celebró una cena de hermandad con diversas actuaciones.

Texto: Vicente Cortabitarte (El Diario Montañés)

